

## Mollet-Reus: Un partido anecdótico

El pasado domingo 26, en la pista municipal Riera Seca, empezaba la 2.ª fase del campeonato. El rival, el Reus Deportivo, es un equipo con jugadores de gran calidad pero a su vez con mucha veteranía, lo que provoca, en más de una ocasión violencia innecesaria e injustificada.

El partido hasta llegar al minuto 18 era un encuentro más. En este minuto, el árbitro Suárez Cano, sufrió una caída, con tan mala fortuna que se rompió los ligamentos

de la rodilla izquierda. El partido quedó suspendido durante una hora, con lo que los aficionados molletenses abandonaron la pista.

Cuando empezó a redactar el acta, Reus y Mollet no se pusieron de acuerdo y el partido se reanudó. El reglamento dice que un partido en el que el árbitro esté indisputado, lo ha de seguir el árbitro auxiliar, o en caso que ambos equipos estén de acuerdo en no seguir el encuentro, se suspende. El pasado do-

mingo no existió tal acuerdo, y el partido se tuvo que reanudar.

El inicio de la reanudación favoreció al Mudespa Mollet, que gracias a dos goles de Bordas, se adelantaba en el marcador con un 4 a 2. La violencia empezada por los jugadores reusenses descontroló al árbitro auxiliar, Delfos, y empezó a sacar tarjetas a diestro y siniestro. El Reus acertó distancias en el marcador, y faltando pocos minutos para el final del encuentro, se produjo una jugada en la que el colegiado decretó gol favorable al Reus cuando la bola no había entrado ya que se encontraba debajo de la espalda del portero molletense, Paco Martínez. Un empate a cuatro que sabe a poco, ya que los molletenses realizaron un gran encuentro, demostrando que si hubiesen jugado así la 2.ª fase de la Liga, en la actualidad no estarían con tan sólo un punto en la clasificación.

En definitiva, un buen partido del Mudespa Mollet que hubiese podido vencer si no hubiese sido por una decisión errónea del colegiado auxiliar, Delfos.

J. M.ª Español

## El sábado, a las 9, la gran cita: Mollet-Vercelli



Por primera vez en la historia del club, el C.P. Mollet participará en una competición europea, en este caso, la Copa de la Cers. El rival, el Vercelli, es uno de los históricos del hockey italiano, sin ir más lejos, la temporada pasada fue el campeón de la Cers.

Es un equipo que cuenta con un buen equipo. Tiene dos argentinos, Pablo Cairo y Luz, y los restantes jugadores son, Colamaria y Frasca, como jugadores de pista y el guardameta es Copola.

El árbitro del encuentro portugués contará con dos jueces españoles

que serán los encargados de situarse detrás de la portería.

En buena lógica, al Mudespa Mollet le ha tocado el "coco" de la competición. Pero en esto del deporte no existe la lógica y todo puede ocurrir. Serán unos partidos interesantes, en los que, los molletenses saldrán a dar todo. El problema de esta eliminatoria es el orden en los partidos. El hecho de jugar primero en Mollet y después en el Piamonte. Las encerronas en Italia son clásicas, por tanto, los molletenses han de intentar conseguir un resultado amplio aquí en Mollet para que el pró-

ximo día 18 en Vercelli, los de José M.ª Roca intenten lograr superar la eliminatoria.

Los problemas de los molletenses son varios. Uno, la falta de jugadores, tan sólo hay cuatro con los que se pueda contar, para afrontar con garantías el partido. Otro es, la inferioridad frente a los italianos del Vercelli. Con las leyes que existen, un sponsor aporta el doble o quizás el triple, de lo que pueda pagar una firma comercial a cualquier equipo. Con lo que, deportivamente se puede hacer un equipo con mucha más categoría y con mejores jugadores.



La llar  
de l'Esport

Tenim ja a la teva  
disposició, tota la moda  
esportiva amb les teves  
marques, i com bé saps, sempre al  
millor preu

PRIMAVERA 89

Esportivament - Va amb tu

C/. BARCELONA, 6 - TELF.: 593 00 93  
MOLLET DEL VALLES